



Des économies de chauffage en perspective

publié le 10/12/2012

Enfin de gros progrès dans l'axe principal de l'Agenda 21

Nous avons enfin avancé de façon décisive sur l'axe principal que nous avons choisi pour l'Agenda 21 : l'énergie. En effet, après le changement des **ouvertures** (portes et fenêtres), le Conseil Général a changé la vieille chaudière qui avait l'âge du collège (27 ans !) ; il y a désormais une **chaudière à condensation** et une **chaudière de relai** qui se met en route si la chaudière principale tombe en panne ou s'il fait trop froid. Les **thermostats** au niveau des chauffages ont également été changés. Une **régulation** pilote les chaudières en fonction des températures extérieures et intérieures. **L'économie de gaz sera d'au moins 10%**. !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.